
堀が提案した「横須賀ファンクラブ」
が来年度から事業スタート。横須賀を
愛する全国のファンを対象にした新た
な取組みです。

関係⼈⼝増へ新たな取組み

多くの⽅からご要望いただいていた防
災⾏政無線がついに⾼性能化へ。放送
⾳声が聞こえやすくなるとのこと。

防災⾏政無線を更新

40~75歳までの⼥性に⾻密度検査の受
診勧奨を実施。また、健診センターに
加え、市内医療機関での検診を開始。

⾻粗しょう症予防のために

寺尾聰と松坂桃李が主演の映画「⽗と
僕の終わらない歌」が5/23より上
映。横須賀が舞台の映画。必⾒です。

横須賀が舞台の映画が上映へ

物価⾼騰の影響で学校給⾷費を引上
げ。ただし、25年度は引上げ分を市
が負担し、保護者の負担は変わらず。

学校給⾷費が増加

三笠公園リニューアルへ向けて整備・
運営を担う⺠間事業者と協定を締結。
年間来園者数を約190万⼈から250万
⼈まで増やす計画。

三笠公園リニューアルへ

産後ケアを受けられる対象を25年度
から産後1年未満へ延⻑。ショートス
テイなども減額となります。

産後ケア事業が拡充

2027年のNHK⼤河ドラマの主⼈公は
横須賀製鉄所設⽴に尽⼒した⼩栗上野
介。市は横須賀PRに繋げる考え。

27年の⼤河ドラマの主役は…

避難所運営や熱中症対策で、市⽴学校
の体育館に空調設備を設置することが
決定。訴えてきたことが実現します！

学校体育館に空調設備

防災対策の強化や⼦育て⽀援の充実、
⼈件費の増などで予算額は過去最⾼
に。国県からも積極的に財源を確保。

横須賀市2025年度予算が可決
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     ⾃由なトークの時間もあります。�����������������������気楽にお越しください！（写真は前回の様⼦）

�⽇々の悩み、横須賀への想いなどを直接聞く「おばタウンミーティング」を各地で開催中。

【ご案内】市政報告会「みんなで語ろう！横須賀のこれから」

堀「お互いに現役の⼦育て世代。本市の⼦育て政策をどう変える？」
おばた「⼤切な４つの基本⽅針を掲げています。その柱の⼀つが「⼦
どもの育ちを⽀えるまち」です。具体的には保育園・学童クラブの待
機児童ゼロ・全天候型の遊び場整備・「若者会議」の設置など。当事者
の⽬線で⼦育て世代に選ばれる街、横須賀を⽬指していきます。」

堀「おばちゃんが掲げるスローガン「あなたたとともに、新しい横須
賀へ」に込められた想いは？」
おばた「「横須賀に暮らして本当に良かった」。そんな⼈たちであふれ
る未来を⽬指しています。そのためにも、ひとりひとりが好きな横須
賀の姿、ありたい姿を共有し、対話を重ね、誰もが暮らしやすいまち
をみんなで考え、そして作っていきたいと考えています。」

堀「どうして横須賀市議を辞めたのか？」
おばた「これまで議員として様々な課題に取り組み、解決してきまし
た。しかし、最⼤の課題である⼈⼝減少は未解決なままです。ついに
本市⼈⼝は37万⼈を切りました。この急速な⼈⼝減、中でも社会減
（転勤や就職等による⼈⼝流出）を⽌めなければ、まちの機能維持す
ら難しくなります。だから今、まちの在り⽅を変えなければならない
と決意し、新たな挑戦へと⼀歩を踏み出しました。」

学⽣時代から同じ道を志し、横須賀市議を引退して新たな挑戦をする
おばたさおりさん（愛称：おばちゃん）と対談しました。

対談「あなたとともに、新しい横須賀へ」

任期4年間の折り返しとなりました。堀のこれまでの活動報告を
させていただきながら、横須賀の課題と展望について皆さんと
楽しく語り合えたいと思っています。ご家族・ご友⼈をお誘い
の上、ぜひお越しください。
【⽇時・場所】 5⽉31⽇（⼟）13:30開場�14:00開会
       �産業交流プラザ（芸術劇場の建物3F）
【参加費】�1,000円（未成年の⽅は無料）
【申込】�・右のQRコードまたはメール、電話にて
    �・どなたでも参加できます。お⼦様⼤歓迎！ 

対談の続きはYouTubeにて配信予定です。表紙の
QRコードからチャンネル登録をお願いします！

おばたさおりはボランティアを募集しています。ご協⼒いただける⽅は堀までご連絡ください。


